



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo la labor desarrollada por "La Kalimba Espacio de Arte",
de la ciudad de Belén Escobar, partido de Escobar.

Asimismo, que vería con agrado que sea declarado de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo
a través de sus organismos competentes.

LEONARDO JOSÉ MORENO
Diputado
H. Cámara de Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

*151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"*

FUNDAMENTOS

La Kalimba es un Espacio de Arte ubicado en la calle Don Bosco 1625 en el corazón de Belén de Escobar.

Sus orígenes se remontan a 2012 cuando un grupo de profesores y artistas se unió para alquilar y acondicionar un viejo galpón para dar clases de instrumentos musicales.

Desde 2015 La Kalimba se propone además, constituirse como un faro cultural para la zona.

Comienzan, por un lado, acondicionando en acústica y soporte tecnológico el salón más grande para convertirlo en una pequeña sala de conciertos con capacidad de hasta 60 espectadores; y por otro, generando proyectos propios que pudieran aportar a la cultura de la ciudad e interactuar con otros Centros Culturales e Instituciones. La propuesta fue muy bien recibida y acompañada, ya que han tenido la ocasión de programar más de 100 eventos.

Algunos géneros se han consolidado de manera tal que se han enmarcado en ciclos temáticos, como por ejemplo "Kalimba Jazz Club", por el cual han pasado artistas de la talla de Tony Malaby, Mariano Otero, Carto Brandán, Pío Hernández, Luis Natch, Sergio Verdinelli y Juan Pablo Arredondo, por solo nombrar algunos. También, mediante un acuerdo con la Secretaria de Cultura de Escobar, van por el cuarto año consecutivo del ciclo "Canción sobre Canción" por el cual pasaron en formato íntimo y solista compositores como Rafael Amor, Palo Pandolfo, Pablo Dacal, Edgardo Cardoso, Barbarita Palacios & Javier Casalla, y Adrián Berra, entre otros, y siempre teloneados por un artista local, para generar un cálido momento de encuentro entre público, artistas de reconocida trayectoria y jóvenes artistas emergentes. También han sido sede de las fiestas temáticas "En Modo Reggae" producidas por Germán Bonilla de Nonpalidece, del Ciclo "Música de Cámara en La Kalimba" y de las "Noches de MicroTeatro" de La Odisea Producciones. Actualmente La Kalimba es sede de varios ciclos mensuales, entre ellos Kalirap, Mordente, Deux Artem y varias jams de distintos géneros.

La Escuela de Música de La Kalimba fue la primera en funcionar en ese espacio. Fundada y dirigida por Matías Moran, comenzó sus actividades en 2012 y por ella han pasado más de 600 alumnos. Los profesores además están vinculados a proyectos de índole artística donde participan activamente de la construcción cultural.

Con el paso del tiempo el espacio se fue diversificando y sumando propuestas.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

A partir de marzo de 2023, inició sus actividades en "La Kalimba" espacio de arte la Escuela de Teatro "Tiempo de Actuar", creada por Agustina Acurino, con una excelente propuesta de formación teatral

Actualmente, a más de una década de su fundación, se ha convertido en un predio de multidisciplinas que dispone de un salón principal, una sala-galería, un atelier, dos aulas. Como anexo gastronómico un restobar que acompaña los eventos culturales y el "Patio de La Higuera", un pequeño jardín trasero rodeado de verde donde se programan eventos en la temporada primavera/verano. También en el predio está el taller de Música-Música Web, espacio de luthería para instrumentos eléctricos.

En La Kalimba las artes plásticas también tienen su lugar, la sala galería alberga la exposición "Artista del Mes", ciclo mensual donde los artistas plásticos exponen sus obras y se ponen en contacto con la comunidad

"La Kalimba Espacio de Arte", de la ciudad de Belén Escobar, partido de Escobar se ha convertido en un faro cultural fomentando la creatividad y la búsqueda, sembrando el amor por las disciplinas artísticas como medio de expresión por excelencia, como un camino hacia el bienestar interior y también como un llamador a la comunión y reflexión colectiva.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa en reconocimiento a la importancia y el valor de este Espacio de Arte para la comunidad y la provincia de Buenos Aires en su conjunto.

LEONARDO JOSÉ MORENO
Diputado
H. Cámara de Diputados Prov. B.A.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Leonardo José Moreno".